

BREVES

DESDE CECOVA AFIRMAN QUE SE PODRÍAN SOLUCIONAR HASTA UN 80% DE LOS MISMOS

## Enfermeros de Valencia aseguran que potenciar la Atención Primaria resuelve los problemas de Salud

- -- VALENCIA 14 ABR, 2015 - 3:08 PM

Con motivo del Día Nacional de la Atención Primaria, la Organización Colegial Autónoma de Enfermería de la Comunidad Valenciana se ha sumado a la celebración de la efemérides e incidió en "la necesidad de que la Administración realice una apuesta decidida por potenciar esta área" donde, según destacó, "se podrían atender y solventar con éxito más 80% de los problemas de salud de los ciudadanos en este ámbito asistencial, de forma que se descongestionaría la atención hospitalaria y ayudaría a garantizar la sostenibilidad futura del sistema sanitario público".



Desde el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y los colegios de Alicante, Castellón y Valencia recordaron que "el sistema sanitario actual está demasiado enfocado al curar pero, en cambio, muy poco a las actividades de educación para la salud y la prevención de enfermedades, que, sin duda, contribuiría decisivamente a garantizar un ahorro sustancial en los recursos destinados al sistema sanitario".

Además, desde CECOVA también destacaron "la necesidad de apostar desde la Administración sanitaria por aquellos roles enfermeros relacionados con la promoción de la salud y la prevención de enfermedades, sobre todo en las edades más tempranas, así como por la potenciación de la labor desarrollada por las enfermeras gestoras de casos comunitarias y el papel de las consultas de Enfermería a demanda".

